



En la Facultad de Química y Farmacia es donde hay riesgo de solo tener un período intensivo.

POR LABORATORIOS

Cancelarán período en algunas carreras

Las autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) estarían dando a conocer hoy cuáles son las carreras que pasarían a un tercer período, por las pérdidas continuas de clases a causa de las tomas de edificios. Se trata de las carreras que aún siguen con problemas por las acciones de grupos estudiantiles.

Para el caso, en Tegucigalpa analizan la situación de la Facultad de Química y Farmacia, que es donde más pérdidas de clases se han registrado. En esta carrera, los estudiantes solo podrían matricular tres clases que no lleven laboratorios, porque el tiempo sería insuficiente para cumplir con el período académico.